
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0725/2017 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend Fortbestand 
Großmarkt (NORMA)  
 

 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Auf die fernmündliche Rückfrage der Verwaltung bei der Firma Norma hat der zuständige Ex-
pansionsleiter versichert, dass die Firma Norma einen noch lange laufenden Mietvertrag mit 
Verlängerungsoption mit dem Grundstückseigentümer hat und keine Überlegungen bestün-
den, diesen vorzeitig zu lösen.  Bei entsprechendem Nachfrageverhalten seitens der Bevölke-
rung im Einzugsbereich des Marktes käme mittelfristig sogar dessen Vergrößerung in Frage. 
 
 
Mainz, 19.06.2017 
 
 
 
gez. 
Christopher Sitte 
Beigeordneter 
 


